

MEDIENMITTEILUNG

Implenia gewinnt Auftrag für Hochhausneubau in Zürich-Altstetten – Nachhaltiges Konzept mit Minergie-P-Eco-Zertifizierung | Gesamtvolumen von rund CHF 65 Mio.

Dietlikon, 27. September 2018 – Implenia übernimmt im Auftrag der Swiss Life AG als Generalunternehmerin den Neubau eines Hochhauses mit 25 Stockwerken in Zürich-Altstetten. Der Auftrag hat ein Gesamtvolumen von rund CHF 65 Mio. Das Hochhaus mit seinem Sockelbau wird sich hervorragend in das aufstrebende Zürcher Aussenquartier einfügen und einen markanten städtebaulichen Akzent setzen. Der Entwurf stammt vom Architekturbüro „Galli Rudolf Architekten“.

Das Bauprojekt umfasst neben 161 Wohneinheiten auch Gewerbe- und Büroräumlichkeiten sowie eine zweigeschossige Tiefgarage mit 127 Stellplätzen. Darin werden unter anderem Ladestationen für Elektrofahrzeuge untergebracht. Auf dem Dach des nach Minergie-P-Eco-zertifizierten Gebäudes produziert eine Photovoltaikanlage Strom. Der Bau beginnt in diesem Herbst. Die Übergabe an die Bauherrschaft ist für November 2021 vorgesehen.

Mit dem Gebäude, welches höchste Nachhaltigkeitsanforderungen erfüllen wird, hat Implenia erneut einen Grossauftrag in der Region Zürich gewonnen. Gleichzeitig ist dieser Auftrag auch ein Beleg für die Hochbaukompetenzen der Gruppe und für die erfolgreiche Umsetzung ihrer Hochbaustrategie.



Für die Swiss Life AG baut Implenla in Zürich-Altstetten ein 25-stöckiges Hochhaus. Das Gebäude wird nach Minergie-Eco-P zertifiziert werden und erfüllt damit höchste Nachhaltigkeitsanforderungen. (Bild: Atelier Brunecky)

Kontakt für Medien:

Reto Aregger

Head of Communications Group

Telefon: +41 58 474 74 77

communication@implenia.com

[@Impleniatweet](https://twitter.com/Impleniatweet)

Implenia ist das führende Bau- und Baudienstleistungsunternehmen der Schweiz mit einer starken Stellung im Infrastrukturmarkt in Deutschland, Frankreich, Österreich, Schweden und Norwegen sowie bedeutenden Aktivitäten im deutschsprachigen Hoch- und Ingenieurbau. Entstanden 2006, blickt Implenias auf eine rund 150-jährige Bautradition zurück und fasst das Know-how aus hochqualifizierten Baueinheiten unter einem Dach zu einem gesamteuropäisch agierenden Unternehmen zusammen. Das integrierte Businessmodell und die in allen Bereichen des Bauens tätigen Spezialisten erlauben es der Gruppe, ein Bauwerk über seinen gesamten Lebenszyklus zu begleiten – wirtschaftlich, integriert und kundennah. Dabei steht eine nachhaltige Balance zwischen wirtschaftlichem Erfolg sowie sozialer und ökologischer Verantwortung im Fokus. Implenias mit Hauptsitz in Dietlikon bei Zürich beschäftigt europaweit rund 10 000 Personen und erzielte im Jahr 2017 einen Umsatz von rund CHF 3,9 Mrd. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert (IMPN, CH0023868554). Weitere Informationen unter www.implenia.com.